
Spett.le  
Fondazione dei Dottori Commercialisti  

e degli Esperti Contabili di Bologna 
 

Bologna, 12 maggio 2016 
 

 
 
Preg.ma Presidente d.ssa Vincenza Bellettini, 
 
ho ricevuto i Vs. interessanti quesiti ai quali ho scelto di rispondere 
tramite alcuni punti chiave con l’obiettivo di essere più efficace. 
 
1) Perchè ti sei candidato/a, e perchè chiedi agli iscritti alla Cassa 
previdenza di votarti 
  

 Disponibilità e impegno comune per i Colleghi. 

 Tema da portare avanti: semplificare. 
 
2) Nell’ambito delle grandi tematiche che la nostra Cassa previdenza 
deve affrontare e sulle quali sarai tenuto a esprimerti con il tuo voto nel 
caso tu venissi eletto, quali consideri prioritaria tra : sostenibilità; 
adeguatezza; patto intergenerazionale.  
 

 Garanzia per il futuro mediante salvaguardia del patto 
intergenerazionale. 

 Concentrazione di sforzi sull’adeguatezza come risposta al 
principio di equità. 

 Conferma della attuale sostenibilità. 
 
3) Tra gli iscritti all'Ordine dei dottori commercialisti e degli esperti 
contabili c'è chi ritiene iniquo che alla fusione dei due preessitenti Enti 
(Ordine dei Dottori Commercialisti e Collegio dei Ragionieri) non abbia 
fatto seguito la contestuale fusione delle due casse previdenza di 
categoria: tu come ti poni di fronte a questa problematica? 
 

 Indipendenza e autonomia. 
 
Cordiali saluti, 
Marco Lelli 


